

Prix Herman Houtman

Objectifs

Pour les 30 ans du Fonds Houtman et de la Convention relative aux droits des enfants, le Fonds souhaite soutenir des actions ou recherches-actions déjà réalisées, consacrées à la question de la participation des enfants/jeunes sur divers sujets les concernant (citoyenneté, éducation, climat, technologies, politique, mobilité, participation, genre, diversité, santé, engagement,...). Le montant du Prix devra être utilisé pour poursuivre l'action ou la recherche récompensée. Le projet doit avoir des effets bénéfiques concrets et pérennes. En outre, 9 principes de participation éthique des enfants doivent être respectés (voir règlement). Les projets ayant été montés avec des enfants dès le début seront tout particulièrement analysés. Sont importants : la question, le nombre d'enfants touchés, la méthodologie participative, le respect des 9 principes, l'impact des actions accomplies.